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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe qué medidas 

está impulsando la provincia para evitar la contaminación del río Paraná en relación a 

las consecuencias que provocan los volcamientos de residuos pluviales y cloacales sin 

tratamiento alguno, de acuerdo a lo denunciado por la Asociación Civil Comunidad 

Islera de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo. 

 

 

 

 

 

 

 

       Carlos del Frade 

       Diputado Provincial. 
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FUNDAMENTOS 

 

Señor Presidente: 

 

 

La Asociación Civil Comunidad Islera denunció que se tira al Paraná todas las aguas 

servidas del “conducto troncal que recoge líquidos cloacales y pluviales de Funes y el 

oeste y norte de la ciudad” de Rosario, cabecera del departamento homónimo, según 

remarcó el gerente de comunicación de Aguas Santafesinas, Guillermo Lanfranco. 

 

Según Lanfranco, el notable color oscuro que sobresale en el agua -tanto en el video 

viral como en las imágenes de este medio- se debe a un efecto que se genera “días pos-

teriores a las lluvias”. Resulta que “cuando se produce el ingreso del agua de lluvia a 

través de la red pluvial, el mayor caudal arrastra sedimentos que están en los conductos 

y cambian la coloración del agua”. 

 

Parte de los 400 millones de litros diarios que se vuelcan al río se volvieron visibles, en 

parte, en esa zona estratégica de Rosario. Si bien el viento y la altura de la rambla, que 

bordea el río, evitan que se sienta un olor hediondo intenso, los pescadores afirman que 

desde donde ellos tiran las cañas “se siente fuerte”, porque están a la misma altura del 

caño. 

 

Si bien desde Aguas Santafesinas cuentan con proyectos y anteproyectos para plantas de 

tratamiento de los líquidos cloacales del conglomerado Gran Rosario, por el momento 

ninguno avanzó al punto de aprobarse y presupuestarse. 

 

Más allá de estos datos, es fundamental conocer el conjunto de medidas que está impul-

sando el gobierno provincial para evitar la continuidad de este flujo contaminante sobre 

las aguas del Paraná. 

 

Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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